



# Le Parc olympique de Montréal - le béton sublime

Auteurs : Alain Orlandini et Georges Rabant

Editeur : Somogy éditions d'art

Parution : 10 avril 2011

## À propos

" Mais regardez autour de vous Grand Dieu ! Que donne à voir la nature ? Des courbes, rien que des courbes ! Même la ligne de l'horizon n'est pas horizontale ! Ne cherchez pas plus loin : mes modèles, c'est dans la nature que je les trouve ! Courbe est la nature, courbe sera mon architecture ! ". C'est selon ce principe éminemment panthéiste que fut édifié le Parc olympique de Montréal. Chef-d'œuvre de la construction en béton précontraint, il propulsera son remarquable géniteur, Roger Taillibert, au rang de star internationale de l'architecture contemporaine.